



Prinzenгарde Zülpich 1910 e.V.

- ältestes Traditions-corps der Stadt -

Mitglied im BDK und RVD

FASTELOVEND ZESAMME!

Mit viel Herzblut und rheinischem Jefeühl sorgen wir auf Sitzungen im ganzen Rheinland für Stimmung: ob mit der Live-Musik unseres Fanfarencorps, den schwungvollen Tänzen unseres Tanzpaares, modernen Choreographien der Damengarde oder dem traditionellen Auftritt unserer Tanzgruppe.

Auch unsere Kinder- und Jugendtanzgruppe begeistert Jahr für Jahr.

Neben der Session feiern wir das ganze Jahr über – von der Sessionseröffnung bis zu unserem Adventsmarkt „Advent in rut un wieß“ und sommerlichen Festen. Denn Vereinsleben und Heimatliebe werden bei uns großgeschrieben.

Besuchen Sie gerne unsere Website www.prinzenгарde-zuelpich.de, um mehr Informationen zu erhalten



Tanzpaar



Damengarde



Tanzgruppe



Fanfarencorps



Kindergruppe



Litewkaträger



3x Zöllech Allaf!